



Diputados y Senadores, por Murcia, ese otro asunto.<sup>68</sup>

El Señor Peñafiel da las gracias a su Señoría, aún diendo que el acuerdo es sin perjuicio de destindar después los derechos del Estado y de la Huerta, para evitar estas cuestiones.

*D* Entró el Señor Dávio.

El Señor Arroiz propuso que para honrar la memoria del difunto Señor Don Pascual Abellán Sánchez, que tan gratos recuerdos dejó a su paso por esta Alcaldía, se rotulase, con su nombre, la que hoy se llama Calle del Trinquet; pero como el Señor Piñeras observó que ya existía una calle, como es de ver del nuevo plano de la población, que lleva tal nombre, en el barrio de San Benito, el Señor Arroiz manifestó que lo ignoraba y aun la propia familia del interesado; y supuesto que debe haber acuerdo del Ayuntamiento para ello, y está conseguido el objeto que se proponía, no insistió en su moción.

*S*u Señoría con satis- Despues de esto, el Señor Dávio dio lectura a una afe-  
fación la carta de su Señoría, tuvo carta que el Diputado Señor Pulido dirigió a Don  
dijo Diputado a José Esteve, en el momento de saber, por los periódicos de  
corte, D. Angel Pulido ofreciendo esta Capital, los acuerdos del Ayuntamiento en su últi-  
mo concurso para una Sesión, acerca de los peticiones de fábrica de tabacos,  
beneficios a sus pasos en la carretera del Nuevo puente y rebaja de trenes  
para Semana Santa.

El Señor Pulido, ofrece en dicha carta, muy cariñosa-  
mente, al Ayuntamiento, su concurso para gestionar  
en favor de estos proyectos, y de cuanto a Murcia interese.

El Ayuntamiento acordó conseguir en actas haber-  
dido con gran satisfacción la carta del Señor Pulido.

El Señor Dávio pidió que por una comisión del  
Ayuntamiento se visitara al Señor Barón del Salón

